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中银通相关负责人表示，合肥“一卡

通”未来可以乘坐公共交通，还可以缴纳公

用事业费，休闲、旅游、购物也属于发展领

域，有点类似香港的“八达通”。

凌能华也告诉记者，他们做过市场调

查，商业、超市等是最主要的商家，其次是

餐饮、娱乐等场所，再次是公共事业缴费，

比如水、电、煤气、有线电视等，未来也可以

通过预付卡缴费，然后是美容、书店等消

费。

有专家表示，预付卡的未来方向就是

所谓的电子钱包，除了目前已有的百货、

卖场、餐饮、娱乐外，旅游休闲、居民缴水

电气费、手机充值、物业缴费、汽车加油、

网上支付等，所有花钱的地方都应该有它

的市场。

也有专业人士表示，第三方消费卡能

否被市民接受，关键是看签约商户的数量

和服务。现在进入合肥的各种卡也有一

些，经过一段时间的使用，肯定能在使用、

服务上比出个高下。

省投18亿
企业债券获批

记者昨日从省发改委财金处获悉，

近日，国家发改委核准安徽省投资集团

有限责任公司发行18亿元企业债券，所

筹资金全部用于新建南京至安庆铁路

项目。南京至安庆铁路项目总投资

288.5 亿元，总长 257km；安徽段投资

254.3 亿元，长 221km；速度目标值在

250km以上 ，2008年 12月 18日开工建

设，工期四年半。

本期债券主承销商为宏源证券股

份有限公司，期限10年，采用固定利率

形式，单利按年计息，逾期不另计利

息。本期债券票面年利率初步确定在

基准利率加上基本利差1.30％～2.30％

的区间内。基准利率为发行首日前5

个工作日一年期上海银行间同业拆放

利率（Shibor）的算术平均数（四舍五入

保留两位小数）。

本期债券由中债信用增进投资股

份有限公司提供全额无条件不可撤销

的连带责任保证担保。

记者 樊立慧

华侨饭店
“吞下”华仑港湾

记者昨日从合肥招投标中心了解

到，安徽新华发行（集团）控股有限公司

所有的安徽华仑港湾文化投资有限公

司8%股权进行公开转让，卖家已经“现

身”，安徽华侨饭店以3830.32万元将华

仑港湾收入囊中。

据了解，安徽华仑港湾文化投资

注册地在芜湖，主要从事组织文化交流

活动及房地产开发建设、房屋销售、物

业管理等经营活动。 记者 宛月琴

一卡通“红包”
去年鼓了两成

昨日，记者从省财政厅获悉，全

省“一卡通”打卡发放财政补贴农民

资金 146.3亿元，比上年同期增加25.6

亿元，增幅为21.2%。据统计，2006年

至2010年，全省累计通过“一卡通”打

卡发放财政补贴农民资金 492 亿元，

全省农民人均收益 1217元，农户户均

增收3589元。

韩晓峰 记者沈娟娟

央行欲为第三方的预付卡“正名”

众企业抢滩安徽预付卡市场
目前有10家企业左右，北京、上海已逾100家

政策：央行给第三方支付发“牌照”

这几日，安徽新路资讯服务有限公司

的总经理凌能华可忙坏了，他们筹划的可

以联系超市、商业、餐饮的预付卡新路通

商务卡将于1月18日上市。

在央行去年放开市场欲给第三方支

付“正名”时，各方资本都在争夺这一块市

场，这不，目前在安徽市场上做类似商务

卡的有10家左右，不过与北京、上海动辄

数百家公司争夺市场相比，安徽市场的竞

争才刚刚开始。 记者 樊立慧

现在北京、上海这些第三方支付平台

较发达城市的相关公司正在抢滩合肥，强

推各自的预付卡，可以说今年将是“卡市”

的洗牌年。

记者了解到，凌能华所在的公司就有

上海方面的背景，而另外的控股股东是中

青旅，“中青旅的客户资源，是我们发卡的

潜在对象，我们还可以通过中青旅的门店

发展业务。”在凌能华看来，未来，进入合肥

的预付卡企业多了，还得要细分市场。“我

们分析了，用预付卡的多是女性客户，我们

也准备针对女性消费的特点，打造新路通

商务卡的特色。”

细分市场才有出路，记者了解到，目

前已经在合肥市场上活跃的徽通商务卡一

大特点，就是可以在中石油的加油站使用，

看来，除了在商场和超市之外，还得有自己

的杀手锏，预付卡才能冲出“血路”。

“央行要发牌照了，未来市场竞争肯

定更加激烈，必须找到自己的定位，才能立

足。”凌能华告诉记者。

预付卡可能对于不少人来说，已经不

算一个陌生的词，这里说的主要由第三方

发卡机构发行，与众多商家签订协议，布放

受理POS终端，发行一张跨行业消费的预

付卡，可到众多联盟商户刷卡消费，上海预

付卡数十亿规模的联华OK卡就是在同类

的卡中做得比较好的。

中国人民银行去年6月公布的《非金

融机构支付服务管理办法》，已在同年9月

1日施行。该办法明确将预付卡的发行与

受理和网络支付等一起纳入“第三方支付”

管理，实行业务许可证制度。

上月28日，央行副行长刘士余宣布，

中国人民银行将在近期对部分符合条件

的第三方支付组织颁发《支付业务许可

证》，第三方支付企业牌照发放正式进入倒

计时。

据悉，目前全国有300多家第三方支

付企业，其中向央行报备的约 130多家。

这也意味着，在《办法》和《细则》出台后，至

少将有100多家企业被清洗出局。

“安徽的市场才启动，央行要给预付

卡发‘牌照’了，估计未来竞争更激烈。”凌

能华告诉记者。

事件：合肥“一卡通”伸出触角

安徽的市场启动得不算早，记者了解

到，大约2007年左右，安徽第一张第三方

发卡机构发行的预付卡捷通商务卡发行，

由瑞景公司发行，可在当时的瑞景商场以

及家乐福消费。

“目前，在安徽的同类企业，通过银联

接入系统的共有9家公司，通过通联支付

接入的有4家企业，这十来家企业算是在

安徽起步。”凌能华介绍。不少企业也纷纷

瞅准这个领域，在发牌照、洗牌之前，开始

跑马圈地。

合肥的预付卡市场，也有一个比较重

大的事件，去年11月份，中银通支付商务有

限公司成功入股合肥通卡股份有限公司，

成为合肥通卡股份有限公司的“新东家”。

中银通支付商务有限公司是经营银联品牌

金融标准预付费卡的专业化公司，是由中

国银行和中国银联等相关单位以机构投资

方式共同发起成立的，算是同类企业中的

“国家队”。

现状：多商家抢滩合肥市场
记者了解到，在目前的合肥市场上，

除了这种第三方发卡机构发行的预付卡之

外，最多的还是本土的商业企业百大、商之

都发行的内部会员卡，也就是储值卡，每年

的发卡金额动辄数亿元。

有消息透露，在北京、上海等大城市，

做得成功的预付卡公司，发卡额度一年可

达百亿元。

“蛋糕还是很大的，但是，第三方机构

发卡，还是需要拉拢更多的企业成为预付

卡的联盟商家，这样预付卡才有市场。”相

关业内人士透露。

记者观察到，百货店、超市是预付卡使

用的“大户”，上述的捷通商务卡，由于可在

家乐福消费，目前，算是在合肥市场做得最

成功的。

“我们的新路通商务卡，未来可以在苏

果超市、永辉超市、五星电器、古井假日酒

店、海汇假日酒店、金满楼等地方消费，我

们也希望可以谈更多的商家加盟。”凌能华

告诉记者。

方向：就是未来的“电子钱包”

竞争：细分市场是未来出路
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